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Данная газодинамическая теория основана на предложенной С. П. Баутиным [1] схеме возникновения и устойчивого функционирования восходящих закрученных потоков, встречающихся в природе в  виде торнадо, тропических циклонов и огненных вихрей. В докладе приведены результаты полученных теоретических [1–4] и экспериментальных [5, 6] исследований. Впервые даны обоснованные ответы на самые главные вопросы, связанные с природными восходящими закрученными потоками: «Что является причиной возникновения закрутки в этих потоках? Откуда берется энергия на продолжительное самоподдерживающееся движение торнадо и тропических циклонов, приводящее к большим разрушениям и человеческим жертвам?». 
В аналитическом виде и численно (включая трехмерные нестационарные расчеты) построены решения системы уравнений газовой динамики и полной системы уравнений Навье–Стокса при учете действия силы Кориолиса, моделирующие течения воздуха в восходящих закрученных потоках. Все эти решения согласуются с данными натурных наблюдений за указанными природными воздушными течениями. Доказаны математические теоремы о возникновении закрутки газа и о направление этой закрутки в исследуемых потоках и ее отсутствие при не учете вращения Земли вокруг своей оси. В том числе доказана ошибочность предложения не учитывать влияния вращения Земли вокруг своей оси на те течения, для которых число Россби много больше единицы.
С использованием построенных решений установлено, что часть кинетической энергии вращения Земли вокруг своей оси переходит в кинетическую энергию окружного движения в исследуемых течениях. И нет другого источника энергии для создания и поддержания окружного движения  в этих природных потоках. Анализ геометрических, скоростных и энергетических характеристик рассматриваемых течений показал следующее: разрушительный характер имеют те, наблюдаемые в природе  торнадо, у которых кинетическая энергия окружного движения в придонной части больше кинетической энергии радиального движения воздуха в этой части потока.

Высказаны рекомендации по практическому использованию полученных результатов: по раннему обнаружению торнадо [7]  и по уничтожению торнадо и тропических циклонов с разумными энергетическими затратами [7, 8], а также по созданию по созданию вихревого энергогенератора, вырабатывающего электрическую энергию за счет кинетической энергии вращения Земли вокруг своей оси [9].
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This gas-dynamic theory is based on the scheme proposed by S. P. Bautin [1] for the emergence and stable functioning of upward swirling flows occurring in nature in the form of tornadoes, tropical cyclones and fire vortices. The report presents the results of theoretical [1-4] and experimental [5, 6] studies. For the first time, reasonable answers to the most important questions related to natural upward swirling flows are given: "what is the cause of the twist in these flows? Where does the energy for the long-term self-sustaining movement of tornadoes and tropical cyclones, leading to great destruction and loss of human life?".

In analytical form and numerically (including three–dimensional unsteady calculations) solutions of the system of gas dynamics equations and the complete system of Navier-Stokes equations are constructed taking into account the action of the Coriolis force, simulating air flows in upward swirling flows. All these decisions are consistent with the data of field observations of these natural air currents. Mathematical theorems on the origin of the gas twist and the direction of this twist in the studied flows and its absence in case of not taking into account the rotation of the Earth around its axis are proved. In particular, proved the fallacy of the proposal not to take into account the influence of the earth's rotation around its axis on those currents for which the Rossby number is much greater than one.

Using the constructed solutions, it was found that part of the kinetic energy of the earth's rotation around its axis passes into the kinetic energy of the circumferential motion in the studied flows. And there is no other source of energy to create and maintain circumferential motion in these natural flows. Analysis of geometric, velocity and energy characteristics of the considered flows showed the following: those observed in the nature of tornadoes have destructive character, in which the kinetic energy of the circumferential motion in the bottom part is greater than the kinetic energy of the radial motion of air in this part of the flow.

Recommendations on the practical use of the results are made: on the early detection of tornadoes [7] and on the destruction of tornadoes and tropical cyclones with reasonable energy costs [7, 8], as well as on the creation of a vortex energy generator that produces electric energy due to the kinetic energy of the earth's rotation around its axis [9].
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